



Es justo reconocer su esfuerzo y dedicación de los migrantes: Ricardo Monreal Ávila

En una conferencia de prensa celebrada en el recinto de la Cámara de Diputados en San Lázaro, el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), destacó los avances legislativos y la unidad dentro del grupo parlamentario de Morena. Monreal subrayó la importancia de las reformas aprobadas y en proceso, así como la cohesión del partido en un momento crucial para la agenda política nacional.

Entre los temas destacados, Monreal mencionó la ceremonia solemne para inscribir con letras doradas en el muro de la Cámara de Diputados un homenaje a los migrantes mexicanos. «Los migrantes han contribuido a la grandeza de México desde fuera del país, y es justo reconocer su esfuerzo y dedicación», afirmó. Este acto simbólico refleja el compromiso del Legislativo con la diáspora mexicana y su impacto en la historia nacional.

Otro punto relevante fue la aprobación de la discusión sobre la prohibición de maíces transgénicos en el territorio nacional. Monreal explicó que el dictamen ya fue entregado a las comisiones correspondientes y se espera su deliberación en el Pleno. Esta iniciativa busca proteger la biodiversidad y los cultivos nativos, un tema de gran relevancia para el sector agrícola y ambiental del país.

En materia de seguridad, Monreal destacó la reforma sobre movilidad, aprobada por unanimidad en la legislatura pasada, y que será revisada en los próximos días. Además, mencionó la ley de ingresos sobre hidrocarburos, que se discutirá en comisiones para su posible aprobación. Estas iniciativas reflejan el compromiso del Legislativo con temas prioritarios para el desarrollo económico y la seguridad ciudadana.

https://mayacomunicacion.com.mx/es-justo-reconocer-su-esfuerzo-y-dedicacion-de-los-migrantes-ricardo-monreal-avila/#google_vignette